

« Catherine Morin-Desailly rend hommage à Gilles Jacquier grand reporter à France 2 tué en Syrie »

11/01/2012

Catherine Morin-Desailly rend hommage à Gilles Jacquier grand reporter à France 2 tué en Syrie

Suite à la disparition du journaliste Gilles Jacquier, grand reporter à France 2, Catherine Morin-Desailly, secrétaire nationale en charge de la culture et des médias pour le Nouveau Centre, tient à exprimer l'émotion des centristes. Elle souhaite lui rendre hommage et exprimer son soutien à ses proches. Ce grand professionnel était en mission à Homs en Syrie, haut lieu de la contestation du pouvoir en place, pour réaliser un reportage pour « Envoyé Spécial ». Les circonstances de l'accident sont encore floues, un obus serait tombé sur le groupe de journalistes français, provoquant la mort de sept personnes.

Gilles Jacquier, qui avait reçu le prix Albert-Londres, est le premier journaliste occidental victime des violences qui traversent la Syrie. Pour Catherine Morin-Desailly ce tragique événement démontre le courage dont font preuve tous les journalistes en mission. Elle apporte tout son soutien à ces professionnels qui risquent leurs vies pour la liberté d'expression.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)